
Mike Frantz (#17)
Beitrag von „kinglui“ vom 27. Juli 2015, 09:29

Glaubst du ein Celustka, Candeias, Mlapa, etc. spielten bei uns für ein "normales"
Zweitligagehalt?
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